

El trabajo es ejecutado por Infor Biobío

Impulsan plataforma para disminuir riesgo de desabastecimiento de pellet

La iniciativa contempla tres objetivos específicos donde los productores de biocombustible y sociedad civil de la Región tendrán acceso.

El Instituto Forestal (Infor) en Biobío se encuentra trabajando en una plataforma que permitirá disminuir el riesgo de desabastecimiento de pellet en la Región. La iniciativa, que cuenta con el apoyo del Comité Corfo Biobío a través del instrumento Bienes Públicos para la Competitividad Regional por \$120 millones, cuenta con tres objetivos específicos donde los productores de este biocombustible y sociedad civil podrán tener acceso.

La directora ejecutiva de Infor, Sandra Gacitúa, destacó que "este proyecto hace que logremos conversar todos en el sector, instituciones y productores. La plataforma se concretará con la información estratégica e incorporación de módulos que integren la normativa del uso de biocombustibles. Además, buscamos democratizar la información para to-



El proyecto cuenta con un financiamiento de \$120 millones por parte del Comité Corfo Biobío.

La plataforma incluirá módulos interactivos para la entrega de información, con los cuales se realizará un catastro en la zona.

dos los usuarios".

Uno de los resultados esperados de la implementación de una plataforma es que contará con tres módulos interactivos para la entrega de información, mecanismos e instrumentos que aporten a cerrar brechas y disminuir riesgos de desabastecimiento de este biocombustible en torno al mercado del pellet en la Región del Biobío.

Con esto se realizará un catastro de artefactos a pellet instala-

dos y su distribución territorial, metodologías para la estimación y proyección de demanda y oferta de pellet, mapas de actores, una caracterización y localización de materia prima, ubicación, calidad, cantidad y estudios sobre nuevas opciones de abastecimiento.

Otra de las metas esperadas de esta iniciativa es implementar el Modelo de Transferencia de Resultados, generando capacidades e infraestructura en Infor

Biobío, junto a la difusión de los centros disponibles para la realización de estudios y apoyar procesos que aseguren la calidad de la biomasa y del biocombustibles, según normas exigibles en el corto plazo.

"La diversificación de la matriz productiva en energía es clave para alcanzar y generar procesos y productos más sostenibles que apunten a la descarbonización", sostuvo Ximena Ríffo, subdirectora del Comité Corfo Biobío.